



Protección de Datos impone una multa de 10 millones de euros a Google

La Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) ha dictado resolución en la que declara que **Google LLC** ha cometido **dos infracciones muy graves** de la normativa de protección de datos, por lo que le impone una sanción de **10 millones de euros** por **ceder datos a terceros sin legitimación** para ello y **obstaculizar el derecho de supresión** de los ciudadanos, según los artículos 6 y 17 del Reglamento General de Protección de Datos (RGPD).

La multa impuesta por la AEPD es el resultado de una **investigación** que comenzó en **septiembre de 2018** a raíz de la denuncia de un particular que se quejaba del uso que hacía Google de sus datos personales.

En el caso de la comunicación de datos a terceros, la Agencia ha constatado que **Google envía al Proyecto Lumen** información de solicitudes que le realizan los ciudadanos, incluida su **identificación**, dirección de correo electrónico, los motivos alegados y la URL reclamada.

Según explica la propia Google, el **Proyecto Lumen** tiene por objeto la recogida y puesta a disposición de **solicitudes de retirada** de contenido. Protección de Datos considera que, dado que se remite toda la **información** contenida en la solicitud del **ciudadano** para que se incluya en **otra base d ...**